

日没時間が早まります
歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

夜間、深夜の事故防止 高齢者が事故に遭うケースが多い

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

《過労運転の防止》

- 「ぼ〜っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突
漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから、ハンドル操作 すべての操作は、必ず確認してから行いましょう

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

交差点、右折時、対向車線の陰から・・・
直進車、自転車、バイクが来るかもしれない

信号交差点 右折車にはねられ
直進してきた自転車の女性が救急搬送
右折車を運転していた女性を現行犯逮捕
◇右折時は、対向車の陰に隠れた危険を予測しましょう◇

2024/9/26(木)

26日午前9時半前、新潟県の信号交差点で、自転車に乗って走行していた80代女性が車にはねられ、女性は頭を打ち、病院に救急搬送。警察によりますと、車が右折する際に対向車線から走行していた自転車の女性をはねたということです。警察はこの事故で、車を運転していた女性(61)を現行犯逮捕。警察の調べに対し、女性は「間違いない」と容疑を認めています。自転車に乗っていた女性はヘルメットを着用していませんでした。

朝8時 登校中の女子高校生
横断歩道を渡っていて、軽自動車にはねられ、病院に搬送
運転していた男性を現行犯逮捕

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

◇登下校中など数人の子供が道路脇にいるときは、子供から目を離さず慎重に走行しましょう◇

2024/9/26(木)

26日午前8時20分頃、新潟県で横断歩道を渡っていた女子高校生が軽自動車にはねられる事故があり、軽乗用車を運転していた男性(76)が現行犯逮捕されました。女子高校生は右足甲をタイヤに踏まれ、病院に搬送されました。調べに対し軽乗用車の男性は、容疑を認めています。

深夜3時 横断歩道のない場所
歩いて横断していた男性がトラックにはねられ死亡
トラック運転の男性を現行犯逮捕

◇夜間、早朝も道路を横断する歩行者がいます◇

◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇

◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2024/9/26(木)

26日午前3時半ごろ、愛知県の県道の横断歩道のない場所を歩いて横断していた60代くらいの男性がトラックにはねられ、病院に運ばれましたが、およそ1時間半後に死亡が確認されました。警察はトラックを運転していた会社員の男性容疑者(45)を現行犯逮捕しました。